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大家好，关于今日股市行情泰禾股份很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家
分享关于今日股市行情泰禾股份怎么样的知识，希望对各位有所帮助！
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2018股市风格会变换吗？

上证指数从2017年尾巴上凌厉上涨300多点，涨得让你怀疑人生。从经济数据向
好，到各种原材料涨价驱动的周期股行情。最近3天跌了1百点，市场也无多少恐慌
。这就是2018年初的市场写照。总之市场很乐观。

年初的市场，涨价驱动着周期股，引爆地产股的是地产调控放松的预期、以及泰禾
集团老板的一句吹牛，估值修复效应传导到银行股，一不小心创出历史新高。

市场面上，资金是源源不断进入市场，上周资金净流入485亿。海外资金流入有着
弱势美元和人民币升值的因素，内部资金流入则是行情的吸引。1月融资余额上升5
27亿元。

百亿资金1月份发行了好几只，一如往常牛市中晚期。1月前三周新增投资者数量
增加75万人，投资者开户也是激增。

关于风格转换上，1月的市场并未见到明显的风格切换，上证50指数1月以来上涨1
1%，龙头趋势更强化的表现。从2017年四季度，年底机构调仓的规律，很多人期
待风格切换，认可蓝筹风格延续，向创蓝筹扩散，但并没有。

其实这也好理解，换作你是那几个新发行的百亿规模基金的基金经理，自然是白马
龙头打底仓抱团取暖，哪怕被证明是错的，但大家一起错又如何呢？

一旦市场的风格固化了，尤其是多数人的思维固化了，那么市场就要进入修正阶段
了，人已经太多的地方看看就好。粗略看来，如果某天贵州茅台跌破700元，低下
高贵的头，那么风格切换就算确立，所谓的创蓝筹才能正式抬头。

熊市股票投资逻辑是怎样的？
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熊市股票投资最大的原则就是保命，从事证券投资者都应该知道这个行业的潜规则
，三年不开门，开门吃三年。牛市中要放开膀子搞，人有多大胆，地就有多大产；
熊市中就要做缩头乌龟，如果你能耐住寂寞，完全可以空仓；如果实在管不住自己
，就拿个一两成仓位进去玩玩，但也要选择最低日线级别背驰的买点，小级别买点
忽视好了，同时还要在大盘配合的情况下才能进去做。

如18年自3587开始的下跌，真正可以进场的点也就三个，16、22、24，都是日线
级别发生背驰后的买点，最少能支撑日线一笔的反弹，指数能有日线笔的反弹，个
股的操作空间就大了。24号点说实话是很难把握的，最少让我在那种情况买入，我
是做不到。

当然了，如果能给出二买点更好，不过可惜的是，3587下跌以来，日线上就没给
出一个像样的二买来，不知道这次2449开始的反弹，会不会给个二买出来。指数被
称为股市的天气预报，日线趋势向下，就不要玩股票或小仓位玩一把，还要控制好
节奏和频率，你要知道，在熊市中，下跌是主节奏，所以，做对的概率不高。与其
去赌那小概率的事，不如空仓来的轻松。

因此，熊市股票投资逻辑可以总结为四点：

1.择时学会看大盘趋势来做股票这叫择时，在正确的时间进入会加大你做对的成功
率；

2.风险控制熊市中下跌是主旋律，保住本金是第一位，所以要学会控制仓位；

3.止盈止损要果断再有就是做对了及时止盈果断，不要恋战，熊市的反弹往往不会
持久；做错了止损也要坚决，不要让亏损加大。

4.减少操作频率熊市本来机会就少，还要天天在里面做，那不是自己找虐吗？

关于熊市操作大家怎么看，欢迎留言互动，点赞关注，后面的内容更精彩。

上市公司董事长有能力控制股票价格吗？

没有，股票走势是市场行为。

更多精彩资讯，尽在股海晨光！

紧跟股海晨光，实现财富梦想！欢迎点赞、关注、转发，感谢！
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2000亿销售愿景尚在，泰禾集团股价为何被打回原形？

因为泰禾集团没能实现这个“2000亿”的销售愿景，而且房地产业也遭遇了强监
管。

先来看看泰禾集团的日K线图。

从上图可以看出，泰禾集团的股价在董事长黄其森夸下“2000亿”的海口后，直
线拉升，最高达到了每股43.47元，之后便一路跌跌不休，又回到了启动位置。

再来看看当时黄其森为什么会夸下海口。身为一个二线房企，泰禾集团在2017年
实现了销售收入1050亿元，跻身房企15强，可能是由于当时发展势头良好，黄其
森才大胆喊出了“2000亿”的口号，希望在2018年可以实现销售额翻番。

但进入2018年以后，房地产行业遭遇了强监管，各地限购限贷政策升级，银行也
一再上调房贷利率，这本身便使得楼盘销售便得更加困难。客观来说，在这种经营
环境下，泰禾集团的经营还算不错，因为如果按照半年650亿元的销售额计算，全
年销售额应该在1300亿元左右，虽然距离2000亿元还有700亿元的缺口，但同比2
017年，还是增长30%左右。

如果没有黄其森之前夸下的海口，泰禾集团在交出这份中报成绩单后，理应会出现
一小波上涨行情，但可惜的是，由于资本市场之前对公司的预期是增长100%，公
司股价过度透支了公司发展，所以当泰禾集团的销售增速不尽如意时，公司股价只
能被迫回归理性。

而且由于之前被爆炒过，所以公司在经营上方方面面的问题都会被放大，特别是现
在房企融资难，也让A股市场怀疑公司是否存在偿债压力过大的问题，使得公司的
估值难以提升，连10倍都不到。

总之，泰禾集团的股价被打回原形，是因为之前的爆炒透支了公司的发展，而公司
的最新业绩又大幅低于预期，难以支撑这么高的股价，再加上所处行业遭遇了强监
管，自身负债率偏高，未来前景不明，使得A股市场没法给予其更高的估值。

好了，关于今日股市行情泰禾股份和今日股市行情泰禾股份怎么样的问题到这里结
束啦，希望可以解决您的问题哈！
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